

Einfache Anfrage Sulzer-Wil:**«Gratismasken für Personen in schwierigen wirtschaftlichen Verhältnissen**

Zumindest im öffentlichen Verkehr gehören Masken inzwischen in der ganzen Schweiz zum Alltag. Das Maskenobligatorium ist aus Gesundheitssicht absolut verständlich, es kann jedoch Personen mit tiefen Einkommen finanziell hart treffen. Aus diesem Grund sollten Masken gratis an Personen abgegeben werden, die Prämienverbilligung erhalten, die Ergänzungsleistungen (EL) oder Sozialhilfe beziehen oder die sonst nachweislich in einer finanziell schwierigen Situation sind. Es darf nicht sein, dass finanziell schlecht aufgestellte Personen aus Spargründen Einwegmasken mehrmals verwenden oder gar auf Masken verzichten und damit ihre Gesundheit und die Gesundheit anderer aufs Spiel setzen.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Frage:

Ist die Regierung bereit, die Abgabe von Gratismasken für Menschen in schwierigen wirtschaftlichen Verhältnissen zu finanzieren und die Verteilung mit den Gemeinden und anderen geeigneten Organisationen zu koordinieren? »

7. August 2020

Sulzer-Wil